GABOUGE À SENEFFE--- Votre mensuel communal

RETOUR SUR LA FÊTE FORAINE ET LE CARNAVAL « AUTREMENT »



uite à l'assouplissement des mesures sanitaires, l'Administration communale, en concertation avec le Comité des Fêtes et les groupes folkloriques de Seneffe, a autorisé l'organisation d'un carnaval « autrement » et d'une fête foraine du 25 au 28 juin. Un événement tant attendu auquel tous les habitants de l'entité ont été invités à participer pour partager un moment de convivialité.

Une dizaine de forains ont pu se rassembler sur la Place Penne d'Agenais et sur l'Avenue Roi Baudouin à la grande joie des petits et des grands. Ce fut une bonne nouvelle pour ce secteur qui a terriblement souffert de la crise sanitaire pendant plus d'un an.

Le dimanche, le Comité des fêtes a organisé un « carnaval autrement » ainsi qu'un barbecue auquel les groupes et les citoyens ont pu participer. Même si les règles d'or

étaient toujours à respecter, l'ambiance festive était au rendez-vous! Les gilles Sans Rancune, leurs Dames et les Arindjis de Snef se sont retrouvés « chez Boule » au Relais de la Samme pour danser au son de leur fanfare. Les Vis Scan'çons se sont ensuite réunis au Mélomane pour le plaisir de se retrouver en toute convivialité.

Pour égayer l'événement, l'Administration communale avait fait réaliser des bâches sur lesquelles ont été imprimées les photos des groupes ainsi que les effigies d'un gille, d'un Vis Scan'çons, d'une dame et d'un musicien. Les bâches ont été exposées le dimanche sur la place de Penne d'Agenais et les effigies ont été installées sur le rond-point de la rue Lintermans.

Le temps étant également de la partie, tout le monde était ravi de se revoir pour ce carnaval « autrement ».

DES ANNIVERSAIRES TOUT PARTICULIER : 100 ANS !

a Commune de Seneffe porte une affection particulière à celles et ceux qui ont traversé un siècle, les fêter est l'occasion de célébrer leur longévité et de partager un moment avec leurs proches.

Parmi les quatre centenaires célébrés en 2021, on retrouve Madame Yvonne Vander Perre, qui a fêté ses 100 ans le 1er juin et Madame Marie Victoire Vlassenbroeck, qui a fêté ses 100 ans le 29 juin. C'est non sans émotion qu'elles se sont vues offrir un bouquet de fleurs, un panier gourmand ainsi qu'un cadre dédicacé du couple royal par le Collège communal.

Madame Yvonne Vander Perre a vécu à Bruxelles jusqu'à son mariage en 1947 où son mari et elle, ont découvert le



Congo belge. Leurs 3 enfants y ont vu le jour. Toujours prête à aider ses enfants, ses six petits-enfants et ses amis, c'était avec plaisir et un grand sourire qu'elle les accueillait autour d'une bonne table. Aujourd'hui, elle a le bonheur de compter aussi 7 arrières petits-enfants!

Madame Marie Victoire Vlassenbroeck est née en Flandres. A ses 17 ans, elle s'est installée à Ittre, elle s'y est d'ailleurs mariée et a eu deux enfants. A partir de 1962, elle a géré l'Auberge du Dauphin située à Arquennes et ce, jusqu'à sa retraite. Elle s'est ensuite installée dans le joli village de Feluy. Il y a 3 ans, elle a rejoint la Résidence les Peupliers.

Nous leur renouvelons tous nos vœux pour cette nouvelle année!



LES ARTISTES S'INVITENT À VOS FENÊTRES





a vie culturelle a repris à Seneffe, le samedi 19 juin, lors de la Fête de la Musique : le Quintette « Hybris » a proposé des petits concerts au sein des résidences et dans certaines rues de l'entité. C'était un moment de partage privilégié avec un public parfois encore

Ce week-end-là, on entendait les voitures, le chant des oiseaux, quand tout à coup... des accordéonistes sont arrivés, tous vêtus de noir. Leurs instruments ont couvert les bruits habituels de la rue et de la campagne. «Les artistes s'invitent à vos fenêtres», c'est ce qu'avait organisé la Commune de Seneffe pour les ainés : une tournée musicale, orchestrée par le Quintette « Hybris », cinq accordéonistes de talent issus des différents conservatoires royaux de Belgique. Ils ont présen-

té un répertoire varié d'une demi-heure à chaque endroit visité : des morceaux classiques, de variété et aussi plus rock, pour le plus grand bonheur des spectateurs.

Des visages curieux sont apparus aux fenêtres de la résidence d'Arquennes, de nombreux sourires ont pu se lire sur les visages des résidents du Bon Conseil et des Peupliers, quelques pas de danse ont été aperçus au parc des Quatre Jalouses et des chants se sont fait entendre au parc de Scrawelle. Une fois terminé, les fenêtres se sont refermées, les rues ont été désertées. Le bruit, les voitures et les oiseaux ont repris peu à peu leurs droits. Mais on jurerait entendre encore un peu résonner, au milieu des rues et des résidences, des airs de Ravel et de Queen.

PRÉSENTATION DU SERVICE DES BIBLIOTHÈQUES

ieux d'accueil, de rencontres, de partages et de découvertes pour tous les âges, les trois bibliothèques de l'entité vous invitent à la lecture et à participer à leurs différentes activités.

Les bibliothèques de Seneffe, d'Arquennes et de Familleureux, c'est bien plus qu'un service de prêts de livres diversifié et régulièrement remis au goût du jour. Les bibliothèques sont avant tout un espace de rencontre, de partage et de découverte culturelle.

Plusieurs activités y sont proposées au fil de l'année comme par exemple la lecture pour les bébés et jeunes enfants, des ateliers artistiques et créatifs, des ateliers informatiques, un club de lecmidi récréatives dans le cadre de la Saint actif et présent sur le net via une page dans l'histoire locale via les Thibout d'hisl'organisation d'anniversaires Nicolas, et bien d'autres. Au vue de l'allègement des mesures sanitaires, plusieurs activités ont lieu pour l'année scolaire : l'animation Créa'Bib, le Club de lecture, les ateliers du vendredi, les ateliers informatiques et les animations Toup'tilitou (0-3 ans) et Minilitou (3-5 ans).

En parallèle de l'accueil du public, l'équipe, composée de bibliothécaires et d'animateurs, travaille aussi avec les écoles, les associations de l'entité, la Maison de jeunes, les crèches et les accueillantes. Diverses activités y sont organisées comme des séances de lecture ou encore, des projets ponctuels.

ture pour adultes, des stages, des après- Le service des Bibliothèque est également y découvrir des activités ou se plonger Facebook et une chaîne Youtube où des vidéos coup de cœur y sont partagées. On peut y écouter des histoires pour enfants,

toire.

Plus d'infos sur biblio.seneffe.be

